



*Le barrage du Canada à Mayurakshi, dans l'Inde, forme un tableau de fond imposant, le jour du marché, pour les habitants de Massenjor.*

Katubedde, près de Colombo, et d'une école technique élémentaire à Galle, et à l'aménagement d'un port de pêche (près d'un million de dollars).

### Inde

Depuis l'entrée en vigueur du Plan de Colombo jusqu'en 1959-1960, le Gouvernement canadien a consacré 170 millions à divers projets de l'Inde. Au cours de cette période, il a également fait des dons spéciaux de blé évalués à 18 millions, ce qui porte le total à 188 millions de dollars.

Le Canada a fourni du blé pour environ 80 millions et des métaux non ferreux (cuivre, aluminium et nickel), pour une valeur de 38 millions, pour les établissements industriels du secteur privé. Les fonds de contre-partie provenant de la vente de blé, d'engrais et de métaux non ferreux ont servi à financer des projets de mise en valeur choisis par les deux gouvernements.

La plus grande partie des fonds alloués pour l'aménagement hydro-électrique a été consacrée au vaste projet du Mayurakshi (installations électriques et irrigation). De plus, la force produite par les centrales de la Kundah et de l'Umtru, projets qui reçoivent l'aide du Canada, sera également utilisée pour la mise en valeur agricole. On a fourni de l'équipement ainsi que des avions pour la lutte